

## This is what democracy looks like

Welcome to CUPE's 27<sup>th</sup> biennial national convention – the highest decision-making authority of our union. Together, over the coming week, we'll debate and decide on the priorities for CUPE's next two years. Our agenda covers resolutions from across the country, reports on the vital work being done by our union, and important policy discussions on the issues facing CUPE members and the public services we deliver in our communities.

Thanks to you and the more than 2,000 other delegates from across the country who will be shaping CUPE's work on behalf of our 634,000 members.

## Convention – there's an app for that

This year, we're launching an app that brings schedules, maps, and other convention information right to your phone, tablet, or computer. Download it at [eventmobi.com/cupe2015](http://eventmobi.com/cupe2015). Imagine never losing your agenda again!

There are many ways CUPE members across the country can follow convention online, and add their voices. We'll be live streaming from the convention floor, posting photos and videos, and sharing all the action through regular updates on Twitter, Facebook and [cupe.ca](http://cupe.ca) that you can share with your members.

[cupe.ca/convention](http://cupe.ca/convention)

[facebook.com/cupesfcfp](https://www.facebook.com/cupesfcfp)

Twitter English: @cupenat #cupe2015

Twitter French: @scfpnat #scfp2015



## Strategic Directions: Building workers' power



This convention's policy paper outlines how CUPE will continue to build our collective power for positive change. Strategic Directions makes connections between the climate crisis and the attacks working people face in Canada and around the world. It lays out our union's strategy to build an even stronger progressive movement that can fight for working people and the planet. The paper integrates a vision for the next two

years and our existing strategic plan into a living blueprint for deepening connections with our members and in our communities. Kicking off debate on Strategic Directions, delegates will hear from the leader of our sister union in the United States. Lee Saunders, president of the American Federation of State, County and Municipal Employees, will speak to us about the importance of workers' power in building a better world.

## Speaking out for a better world



Get ready for an inspiring group of speakers. Along with Saunders, they include NDP leader Tom Mulcair; the Honourable Justice Murray Sinclair, chair of the Truth and Reconciliation Commission of Canada; Hassan Yussuff, president of the Canadian Labour Congress; Rosa Pavanelli, general secretary of Public Services International; and activist and award-winning journalist Naomi Klein.



## Canada is ready for The Leap

Working with Naomi Klein's LeapManifesto.org, CUPE has organized a "Canada is ready for The Leap" rally during our mid-day break on Thursday. We will join allies from environmental, Indigenous, labour and social justice communities as part of our national day of action on climate change.

## It takes a village to change the world

At the CUPE Village you can connect with delegates, charge your phone, and learn about the work of CUPE and our allies. This year's Village theme, "Building power," is reflected in noon-hour talks about fighting privatization; the struggle against anti-union legislation in the United Kingdom; and green jobs.

Powerful activism is also on display in the Village with the Equality History Project, a digital timeline of CUPE equality breakthroughs. Learn about ground-breaking wins, and the trails we still need to blaze in Canada and around the world. Remember and honour equality activists who came before us. And commit to making history yourself by putting yourself in the picture as an equality activist, at a special photo booth.

### TONIGHT

- 4 p.m. Pension forum, Room 109-110
- 8 p.m. Delegates' reception, Fairmont Vancouver, BC Ballroom

### MONDAY

- 8:30 a.m. New delegates' briefing, West Ballroom B
- 12:30 p.m. UNISON President Wendy Nichols: Defending workers' rights in the United Kingdom. Speaker's Corner, CUPE Village

## Voici à quoi ressemble la démocratie

Bienvenue au 27<sup>e</sup> congrès national biennal du SCFP, la plus haute instance de notre syndicat. Au cours de la prochaine semaine, nous discuterons des priorités que doit défendre le SCFP. Nous déciderons où concentrer nos énergies au cours des deux prochaines années. Nous débattrons de résolutions provenant de partout au pays. Nous présenterons des rapports sur le travail essentiel accompli par notre syndicat. Nous aurons aussi des discussions politiques importantes sur les enjeux auxquels font face les membres du SCFP et sur les services publics que nous offrons dans nos communautés.

Merci aux 2000 délégués de partout au pays qui orienteront le travail du SCFP au nom des 634 000 membres qu'ils représentent.

## Nouvelle application!

Cette année, nous lançons une application mobile sur laquelle vous trouverez l'horaire, des cartes et des renseignements utiles sur le congrès. Téléchargez-la sur votre téléphone, votre tablette ou votre ordinateur à [eventmobi.com/scfp2015](http://eventmobi.com/scfp2015). Ainsi, vous ne perdrez plus jamais votre ordre du jour!

De plus, les membres de partout au pays pourront suivre le congrès en direct et faire entendre leur voix. Nous diffuserons certains travaux du congrès en direct sur le web. Nous afficherons des photos et des vidéos, et publieront régulièrement les faits saillants sur Twitter, Facebook et au [scfp.ca](http://scfp.ca). Vous pourrez ainsi partager les meilleurs moments avec vos membres.

[scfp.ca/congres](http://scfp.ca/congres)

[facebook.com/cupesfcfp](https://www.facebook.com/cupesfcfp)

Twitter français : @scfpnat #scfp2015

Twitter anglais : @cupenat #cupe2015



## Orientation stratégique : « Accroître le pouvoir des travailleurs »



L'orientation stratégique décrit comment, au SCFP, nous continuerons d'accroître notre pouvoir collectif pour engendrer un changement positif. L'orientation fait état des liens existants entre la crise du climat et les attaques perpétrées contre les travailleurs du Canada et du reste du monde. Elle énonce la stratégie de notre syndicat pour renforcer le mouvement progressiste afin de mieux défendre les travailleurs et notre planète. Dans l'orientation stratégique, vous trouverez également les intentions du SCFP pour les deux prochaines années

et le plan stratégique actuel. Ces documents seront intégrés dans un plan directeur encore plus large qui vise à approfondir les liens avec nos membres et les communautés canadiennes. Pour lancer le débat sur l'orientation stratégique, le président de l'American Federation of State, County and Municipal Employees (AFSCME), Lee Saunders, nous parlera de l'importance du pouvoir des travailleurs pour construire un monde meilleur. L'AFSCME est notre syndicat affilié aux États-Unis.

## S'engager pour un monde meilleur



Préparez-vous à entendre d'inspirants conférenciers. En plus de Lee Saunders de l'AFSCME, nous recevrons le chef du NPD, Thomas Mulcair, le président de la Commission de vérité et de réconciliation du Canada, le juge Murray Sinclair, le président du Congrès du travail du Canada, Hassan Yussuff, la secrétaire générale de l'Internationale des services publics, Rosa Pavanelli, et l'activiste et journaliste, Naomi Klein. Cette dernière vient de lancer le manifeste Un Grand Bond vers l'avant ([LeapManifesto.org](http://LeapManifesto.org)).



## Le Canada est prêt pour le Grand Bond vers l'avant

De concert avec l'équipe de Naomi Klein, le SCFP organise une grande marche durant la pause du midi jeudi sous le thème « Un Grand Bond vers l'avant pour le Canada ». Nous nous joindrons à nos alliés des mouvements environnementaux, autochtones, syndicaux et des organismes de promotion de la justice sociale. Cette manifestation est organisée dans le cadre de la Journée nationale d'action contre les changements climatiques.

## Il faut un village pour changer le monde

Au Village du SCFP, vous pouvez échanger entre délégués, recharger votre téléphone et vous renseigner sur le travail du SCFP et de ses alliés. Le thème du Village, « Accroître notre pouvoir », sera au cœur des conversations du midi. Nous y discuterons plus précisément de la lutte contre la privatisation, du combat contre les lois antisyndicales au Royaume-Uni et des emplois verts.

Des initiatives militantes évocatrices sont également mises de l'avant au Village, dont un projet sur l'histoire de l'égalité. La chronologie du SCFP sur l'égalité est une chronologie numérique présentant nos victoires, mais aussi les prochaines étapes à franchir au Canada comme dans le monde. Venez souligner le travail de ceux qui nous ont précédés, puis engagez-vous à faire l'histoire en vous faisant prendre en photo sous les traits d'un militant de l'égalité.

### CE SOIR

- |      |  |
|------|--|
| 16 h | Forum sur les régimes de retraite, salles 109-110                  |
| 20 h | Réception des délégués, Hôtel Fairmont, salle Colombie-Britannique |

### LUNDI

- |         |  |
|---------|--|
| 8 h 30  | Séance d'information à l'intention des nouveaux délégués, salle Ouest B  |
| 12 h 30 | Présentation de la présidente d'UNISON, Wendy Nichols, sur la défense des droits des travailleurs au Royaume-Uni, Tribune des conférenciers, Village du SCFP |